



飛翔天中

～明日も行きたくなる学校 会いたくなる友だちや先生 受けたくなる授業～

R3.8.23発行

みんなのために、だれかのために、心を合わせて

校長 平田 瞳

今年の夏休み後半は、社会全体がその活動や行動を制限せざるを得ない状況になりました。中学校でも、部活動、応援団練習、高校の体験入学、ラジオ体操、ボランティアガイドなど、多くのものが中止や延期になりました。友だちと遊んだり、家族で出かけたりすることも予定通りにはできなくなつたことだと思います。去年よりも厳しい状況になっていると全ての人が気づき、感じているでしょう。

「人類の歴史は感染症との戦いの歴史である」という言葉があります。これまで人類は、その英知を結集し感染症の脅威にさらされながらも幾多の困難を乗り越えてきました。今、私たちの周りで起こっている困難な状況もまさにその時であるのだろうと思います。

今、中学生のみなさんには、他人事、余所事と考えないで、社会で起こっていることをしっかりと中学生の視点で見ていてほしいと思います。そして、中学生の自分達にできることは何だろうとみんなで真剣に考え実行してほしいと思います。それは、中学生ができる社会貢献です。社会が大変なとき、みんなができることで協力する。それこそ人類の英知だと思うのです。天城中のみんなの力を結集して何かができると思いませんか。

若い世代の中学生の想像力と創造力。これを十分に働かせ、發揮し、限られた環境の中でしっかりと前を向いて果敢に挑戦し続けましょう。

さて、あと1週間ほどで2学期が始まります。夏休みが終わってしまう何とも言えない寂しさや後悔を毎年味わっていた小中学生時代を懐かしく思い出します。あれができなかつた…、もう少しやっておけばよかった…など、私は、ネガティブなことばっかり頭の中でぐるぐる回していた中学生でした。

でも、よく振り返ると、できたことも意外とあるものです。ラジオ体操、体力づくり、家の手伝い、自由研究、早寝早起き、読書…。いくら絞り出そうとしても何もないという人もいるかもしれません、時間は前にしか進まないわけですから、残りの1週間を自分なりに目標を決めて過ごしてみてはどうでしょう。終業式の講話で、夏休みをいいペースで送るためにスタートダッシュを意識したらいいとアドバイスをしましたが、ゴールがそろそろ見えてきそうな今は、あなたの1日1日を大切に過ごしてみてください。そして2学期、みんなで、一人一人が輝く、みんなが笑顔で楽しく学べる、一人のためにみんなが協力できる、互いに尊重できて個性あふれる学校をつくっていきましょう。

学校における感染症対策

～自分のために、みんなのために～

【職員・生徒】

- 風邪症状等、普段と少しでも異なる場合は自宅で休養
- 登校時の検温・手指消毒 ○ 健康観察表提出
- すき間なく正しくマスク着用 ○ 給食黙食
- 常時換気の徹底（エアコン使用時も）
- こまめな手洗い・手指消毒

【来校される方】

- 風邪症状などの体調不良の方の来校は御遠慮いただく
- すき間なく正しくマスク着用 ○ 手指消毒
- 来校者名簿記入

今、より一層の感染症対策の徹底が求められている中、学校では、さらに感染症予防策を身に付け、どこでもいつでも主体的に行動できるように指導していきます。ご家庭でも、抵抗力が高まるようにより健康的な生活への取組や見届けにつきましても、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、感染症をおそれた過剰な反応による誤解や偏見に基づく差別的な言動は決して許されるものではないということの指導にも努めます。

受賞おめでとうございます

第66回鹿児島県吹奏楽コンクール
銀賞 吹奏楽部

【9月の主な教育活動】

| | |
|--------|---------------------------------|
| 1日(水) | 始業式、体育大会準備 |
| 2日(木) | 実力テスト 体育大会オリエンテーション |
| 3日(金) | 体育大会練習開始 |
| 7日(火) | 体育大会予行 |
| 11日(土) | 土曜授業 |
| 12日(日) | 第62回体育大会 |
| 13日(月) | 振替休日 |
| 15日(水) | 第3回選挙管理委員会 |
| 18日(土) | 青少年育成の日 |
| 19日(日) | 家庭の日 思いやりクリーン作戦 |
| 20日(月) | 敬老の日 |
| 21日(火) | O S O S 運動 |
| 22日(水) | 第4回選挙管理委員会 |
| 23日(木) | 秋分の日 |
| 24日(金) | いじめ問題を考える週間(～10/1) |
| 30日(木) | 地区中学校総合体育大会駅伝競走大会 O S O S 運動 |